

# BIG ISSUE

## Respon Cepat, Kodim 1702/JWY Bersihkan Sarana Olahraga Distrik Wouma yang Terbengkalai

Suhendi - [PAPUA.BIGISSUE.ID](http://PAPUA.BIGISSUE.ID)

Aug 29, 2022 - 08:42



JAYAWIJAYA - Sebanyak 70 Personel Kodim 1702/JWY yang dipimpin Kasdim turun langsung kelapangan untuk melaksanakan karya bhakti guna membersihkan Lapangan Sepak Bola di Distrik Wouma Kab. Jayawijaya (27/08/2022).

Karya bhakti kali ini dilaksanakan bersama masyarakat Wouma guna meningkatkan semangat olahraga serta menghidupkan kembali olahraga sepakbola yang dulunya dilapangan tersebut wajib dilaksanakan setiap harinya.

Lapangan sepakbola di Distrik Wouma yang dulunya ramai setiap hari dipakai untuk menyalurkan bakat putra-putri Jayawijaya tersebut kini ditumbuhi rumput alang-alang.

Melihat hal ini, Dandim 1702 /Jayawijaya merespon cepat dengan mengerahkan seluruh prajurit Kodim 1702 /jayawijaya untuk melaksanakan Karya bhakti.

"Hari ini saya menurunkan personel saya untuk melaksanakan Karya Bhakti yang bertujuan untuk menyadarkan kembali masyarakat di Distrik Wouma agar peduli lingkungan serta menjaga dan merawat fasilitas olahraga yang dimiliki agar anak-anak muda dapat menyalurkan bakat mereka," ucap Dandim.

Lebih lanjut Dalam wawancara singkat Dandim 1702 /Jayawijaya Letkol Cpn Athenius Murip yang merupakan mantan pemain Sepakbola Ps.AD era 90 sampai 2000-an ini menyampaikan keprihatinannya melihat beberapa lapangan Sepakbola dipinggiran Kota Wamena telah banyak ditumbuhi rumput liar.

"Dengan kondisi seperti itu, bisa disimpulkan bahwa aktifitas sepakbola dilembah baliem sudah tidak tampak, mungkin 2 tahun belakangan diterpa pandemi covid-19 sehingga aktifitas olahraga kemungkinan Vakum.

Saat ini kondisi sudah semakin membaik maka aktifitas olahraga di lembah ini musti galakkan kembali," tegas Dandim.

Sementara itu tokoh pemuda Distrik Wouma, Albertus Kogoya, menyampaikan rasa terimakasih kepada Kodim 1702/JWY yang telah membantu dalam merawat dan menjaga fasilitas olahraga di Distrik Wouma.

"Apa yang dilakukan oleh anggota Kodim 1702/JWY merupakan suatu bentuk kepedulian terhadap sarana yang kami miliki, terimakasih karena telah menyadarkan kami akan pentingnya menjaga dan merawat fasilitas olahraga yang kami miliki", pungkasnya.

Karya bhakti kali ini adalah salah satu kegiatan pembinaan teritorial yang sering dilakukan Kodim 1702/JWY bersama masyarakat di kampung-kampung binaan, mulai dari lingkungan menjadi bersih hingga terciptanya keakraban TNI dengan rakyat di Kab. Jayawijaya.